

# 24Jam

## Danrem 082/CPYJ Pimpin Tradisi Satuan "Penerimaan Dan Pelepasan Warga Korem"

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.24JAM.CO.ID](http://MOJOKERTO.24JAM.CO.ID)

Feb 7, 2024 - 22:49



MOJOKERTO, - Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi memimpin acara tradisi satuan penerimaan dan pelepasan warga Korem Kepala Seksi Logistik (Kasi Log) Kepala Seksi Operasi (Kasi Ops) dan Perwira Seksi Personel (Pasi Pers) Korem 082/CPYJ, yang di gelar di Aula Makorem, Mojokerto, Rabu (7/2/2024).



Pergantian jabatan di lingkungan Kodam V/Brawijaya, adalah hal yang biasa karena pergantian merupakan salah satu upaya regenerasi dan kesinambungan pembinaan personel termasuk di lingkungan Korem 082/CPYJ.



Pejabat Kasiopsrem 082/CPYJ dari Letkol Inf Seco Wiguno beralih ke Mayor Kav Surya Haadi dan 2 penyerahan tugas jabatan lainnya diantaranya Kasi Log Korem 082/CPYJ Letkol Inf Yudi Biarto selanjutnya menjabat Kainfolahadam V/Brawijaya, dan Pasipers Korem 082/CPYJ Mayor Cpl Moch Zainul Arifin selanjutnya menjabat Kasdim 0810/Nganjuk Rem 081/DSJ.

Dalam sambutannya Danrem 082/CPYJ mengatakan, bahwa pergantian jabatan ini merupakan bagian dari sistem pembinaan organisasi yang berkaitan dengan pembinaan personel dan pembinaan satuan, sekaligus bagian dari peningkatan kinerja organisasi, memantapkan kualitas kepemimpinan dan memperkaya pengalaman, sehingga dapat mengoptimalisasi pencapaian tugas pokok.

Danrem juga mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan kepada Letkol Inf Yudi Biarto, Letkol Inf Seco Wiguno dan Mayor Cpl M. Zainul Arifin, beserta masing-masing istri atas pelaksanaan tugasnya selama menjabat di Makorem 082/CPYJ, semoga dengan bekal pengalaman tugas yang telah dilaksanakan dapat menjadi bekal ditempat tugas yang baru.

“Dan kepada Mayor Kav Surya Haadi selamat datang dan selamat bergabung di Korem 082/CPYJ, saya percaya bahwa dengan pengalaman tugas yang dimiliki selama berdinasi di satuan lama dapat memberikan warna baru bagi satuan ini”, ucap Danrem.

Danrem juga menambahkan, segera sesuaikan dengan jabatan Kasi Ops Korem 082/CPYJ, karena banyak kegiatan yang harus diwujudkan dan dilaksanakan,

apalagi saat ini dihadapkan dengan suhu politik yang tinggi menjelang pelaksanaan Pemilu Legislatif dan Pemilu Presiden.

Dalam acara Tradisi juga dilaksanakan penciuman Duaja Korem 082/CPYJ dan Penyerahan Cenderamata dari Danrem 082/CPYJ kepada personel yang pindah satuan.

Hadir dalam acara tersebut Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P., Para Dandim jajaran Korem 082/CPYJ, Para Kasi Korem 082/CPYJ, Para Dan/Ka Balak Jajaran Korem 082/CPYJ, Para Perwira Staf dan Ketua Persit KCK Korcab Rem 082 PD V Brawijaya Ny. Elvia Heri Rustandi dan Pengurus serta Jajarannya. (Penrem CPYJ).